

# COVID-19

politique.union@sonapresse.com

## Échos Covid

Par I. I

• ESPAGNE : BIENVENUE À TOUS LES VACCINÉS !



Photo: AFP

Dans l'espoir de relancer un secteur clé de son économie, le tourisme, dévasté par la pandémie, l'Espagne a rouvert ses frontières à toutes les personnes vaccinées du monde entier depuis au moins 14 jours.

• VOLS SCHENGEN : TROP DE CONTRÔLES À PARIS

Le gestionnaire des aéroports de Paris a réclamé hier au ministre français de l'Intérieur la levée des contrôles systématiques des passagers arrivant de la zone Schengen, obstacle selon lui aux flux des voyageurs dans ses installations. À la veille d'une nouvelle étape du déconfinement en France et de trajets facilités entre pays européens, le secteur aérien est inquiet d'une hausse des temps d'attente dans les aéroports, entre hausse du trafic estival et maintien de certains contrôles liés à la crise sanitaire.

• CHINE : LE VACCIN DÈS 3 ANS

La Chine se prépare à vacciner les enfants dès l'âge de trois ans avec le sérum Coronavac, a annoncé hier le laboratoire pharmaceutique Sinovac qui le produit, ce qui devrait faire du pays le premier du monde à distribuer des vaccins aux jeunes enfants. Pékin, qui a pratiquement éradiqué l'épidémie sur son sol depuis mai 2020, espère vacciner au moins 70 % de sa population d'ici la fin de l'année, soit environ un milliard d'habitants.

• BRÉSIL : MENACE D'UNE 3E VAGUE

Meurtri par la pandémie de coronavirus, le Brésil est menacé d'une 3e vague dévastatrice en raison de la lenteur de la vaccination, du relâchement précoce des restrictions et de la circulation effrénée des variants.

# Gabon : la maladie se stabilise

Prissilia M. MOUITY  
Libreville/Gabon

SOIXANTE nouveaux cas testés positifs et 365 guérisons ont été déclarés entre les 4 et 7 juin 2021 par le Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre le coronavirus. On n'observe aucun grand écart entre les données des jours précédents et celles actuelles. On enregistre en effet, le 5 juin dernier, 56 nouveaux cas positifs et 329 guéris. À peine 4 cas positifs de plus ont été enregistrés en 72 heures. À l'inverse, le nombre de nouvelles guérisons ne cesse d'augmenter (329 guéris déclarés le 4 juin contre 365 signalés à la date du 7 du même mois). Ce qui signifie clairement que la situation sanitaire de notre pays ne cesse de s'améliorer. On en veut comme autre preuve les informations sur la situation épidémiologique dans l'arrière-pays. Depuis près d'un mois, certaines provinces et leurs chefs-lieux ne signalent quasiment plus de nouveaux cas d'infection. Même les parties du Gabon qui ont connu une forte propagation du virus il y a encore quelques mois enregistrent de moins en moins de cas confirmés. Par exemple les provinces du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Maritime... Sur une centaine de tests réalisés, Franceville n'a enregistré qu'un cas positif en 48 heures. Ce qui porte le nombre total des cas confirmés dans cette province à 2844. Selon la répartition des nouvelles contaminations signalées au cours des deux derniers jours, l'Estuaire aurait enregistré 33 nouveaux cas positifs sur un total de 502 prélèvements effectués à Libreville, soit un total de 17 083 cas confirmés. Suivent ensuite les provinces de l'Ogooué-Maritime et du Woleu-Ntem, qui ont enregistré respectivement 20 et 5 nouveaux cas positifs sur 419 et 231 tests réalisés à Port-Gentil et Bitam. Concernant les décès, le taux de mortalité demeure inchangé. On dénombre à ce jour 154 décès depuis le début de la maladie au Gabon, le 12 mars 2020.

Photo: DR



## Vaccination : plus de 22 000 personnes éligibles vaccinées

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

LA barre des 22 000 personnes vaccinées contre le Covid-19 a été franchie à la date du 7 juin dernier. A ce jour, ils ont été, au total, 23 104 volontaires à se présenter dans les 24 sites dévolus à la vaccination contre le coronavirus dans notre pays, mais 22 132 ont été jugés éligibles. Parmi lesquelles 79 % d'hommes, 9 % âgés de plus de 60 ans. Avec notamment 8,1 % d'hypertendus, et 3 % de diabétiques. Les dernières statistiques du Copil sont réparties ainsi :

- Estuaire : 6 90 vaccinés sur 703 volontaires ont reçu leur première dose le 7 juin, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 17 046.
- Ogooué-Maritime : 92 vaccinés sur 92 volontaires ont reçu leur première dose, soit 1 404.
- Haut-Ogooué : 71 vaccinés sur 74 volontaires. Au total, 1 130.
- Ogooué-Lolo : 27 vaccinés sur 33 volontaires. Au final, 186.
- Nyanga : 41 vaccinés sur 41 vo-

Photo: DR



lontaires ont reçu leur première dose le 7 juin, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 300.

- Ngounié : 42 vaccinés sur 42 volontaires. Soit 536.
- Moyen-Ogooué : 30 vaccinés sur 34 volontaires ont reçu leur première dose, avec, au final, 462 personnes éligibles vaccinées.
- Ogooué-Ivindo : 35 vaccinés sur 42 volontaires. Soit 382.
- Woleu-Ntem : 83 vaccinés sur 83 volontaires ont reçu leur première dose le 7 juin, portant le nombre total de personnes éligibles vaccinées à 686. Cette opération de vaccination

anti-Covid tous azimuts est appelée à s'intensifier, d'autant plus que l'engagement communautaire est davantage présent. Le ministre de la Santé, Guy-Patrick Obiang Ndong, s'est d'ailleurs rendu tout récemment auprès des communautés pour les exhorter à s'engager dans cette campagne vaccinale qui sauve des vies. Les rassemblements communautaires sont d'ailleurs nombreux à se succéder dans les différents sites de vaccination. Ce qui pourrait expliquer la saturation permanente de la ligne d'appel gratuit (1 314), vivement sollicitée ces derniers temps.